

Globus für den Reichsaußenminister v. Ribbentrop
Atelier Paul Ludwig Troost
Columbus-Verlag Berlin
Gestell: Vereinigte Werkstätten München
München, um 1933

Der Columbus-Großglobus für Staats- und Wirtschaftsführer war der größte in Serie hergestellte Erdglobus. Zwei Exemplare standen in der Neuen Reichskanzlei, ein weiterer stand in Hitlers Berghof auf dem Obersalzberg. Für den Ausbau des Palais des Auswärtigen Amtes in der Wilhelmstraße wurde der hier ausgestellte Globus im Stil der übrigen Möblierung des Herrenwohnzimmers gestaltet. Er weist im Bereich Nordeuropas ein Einschussloch und Spuren von Schlägen mit einem stumpfen Gegenstand auf.